

Lanzamiento de

## “Del Sur al Norte: Diluyendo barreras”

Una publicación de  
Emigrad@s sin Fronteras



Foto (talleres): Nuestra estatua representando la realidad de los derechos humanos en los países de origen de las personas participantes.

Desde Emigrad@s sin fronteras tenemos la satisfacción y la alegría de anunciar e invitaros al lanzamiento de la publicación titulada: “Del Sur al Norte: diluyendo barreras”,

El evento va a tener lugar el **31 de mayo de 2012 a las 18.30 en el Salón de actos de Bolunta**( Salida calle Zabalbide).

La publicación es el resultado del esfuerzo constante y de la dedicación de las personas participantes, provenientes de diferentes países de África Subsahariana: Ghana, Senegal, Togo, República Democrática Congo, y América latina: Colombia, Paraguay y Bolivia, en los encuentros periódicos durante los últimos 8 meses.

Los talleres enmarcados en el **proyecto “Fortalecimiento de los lazos de solidaridad de la población autóctona de Bilbao con los países del Sur”** fueron organizados por Emigrad@s Sin Fronteras, una asociación integrada por personas inmigrantes de países de América Latina, África, Asia y Europa del Este, con experiencia y con cualificación profesional.

Todos los sábados las personas participantes en este proyecto tenían una cita en la sede de Médicos del Mundo y en la de

Bolunta para compartir temáticas muy variadas, entre personas "inmigrantes", permitiendo la autovalidación de las vivencias como soporte de historia y de conocimiento, su sentido de pertenencia, su autoconfianza como personas portadoras de saber y como actores sociales que pueden aportar a la construcción de una nueva sociedad.

Las personas autoras de la publicación les une la residencia en Vizcaya y las ganas de compartir sus conocimientos materializadas en esta publicación, que pretende propiciar un proceso de autoreconocimiento de las personas inmigrantes desde la validación de su historia como un saber sobre sus países de origen. Así mismo, se pretendía promover el incremento de conocimiento sobre la diversidad cultural extranjera de Bilbao, desde la perspectiva y el saber de la propia población inmigrante. De esta manera, la población de acogida podrá conocer las diversas culturas que le acompañan, desde la propia óptica de la población inmigrante, aportando a la creación de pensamiento crítico sobre la diversidad cultural y sobre realidades mundiales y globalizantes.

*Con este evento queremos recordar que a pesar de las diferencias culturales que existen, siempre hay rasgos comunes que nos unen y nos recuerdan que precisamente lo diferente es lo más enriquecedor.*

En su **página web**, [www.emigradossinfronteras.blogspot.com](http://www.emigradossinfronteras.blogspot.com), se puede conocer más sobre los proyectos en ejecución de la asociación, cuya misión es la búsqueda del reconocimiento de la inmigración como un hecho social que no solo demanda, sino que aporta capital humano, académico, social y político.

**Contamos con tu presencia** para compartir las vivencias y las impresiones con los autores y las autoras de las publicaciones.